

Le Canada a aussi pour priorité de tenir à l'avenir des consultations politiques suivies. Celles-ci ont pour but d'obtenir la collaboration des pays centraméricains sur des questions de sécurité, telles que la démilitarisation, la lutte contre le trafic des stupéfiants et le blanchiment de l'argent ainsi que de connaître leur point de vue au sujet du maintien de la paix et de la reconstruction nationale.

Le ministre des Affaires étrangères, M. Lloyd Axworthy, et la secrétaire d'État, M<sup>me</sup> Christine Stewart, s'intéressent depuis longtemps à l'Amérique latine et leur intérêt ne date pas de leur nomination aux postes qu'ils occupent au sein du gouvernement. M<sup>me</sup> Stewart a d'ailleurs visité El Salvador et le Guatemala en mars 1996.